
動画週刊誌「週刊西田」　西田昌司がズバッと答える一問一答

「最近話題の「参政党」ってどんな党？立場上言えることは
少ないけど神谷さんは政治信条も近い好青年」

令和 4年 5月 10日

●ともこさんからの質問

参政党について質問です。今夏の参院選に出て来る参政党とは何者なんで

しょうか。西田さんはその政党についてどう思っているのか聞かせてもらい

たいです。

●西田昌司の答え

・
政治に

・
参加する

・
党と書く「参政党」の存在を私はつい最近知ってびっく

りしました。参政党の事務局長を務めている神谷宗幣さんの街頭演説の

Youtube動画も見ましたが、彼とは長年の知り合いです。

彼は元々は無所属の吹田市の市会議員でした。その頃、龍馬プロジェクト

なる企画を立ち上げていましたが、教育に関する考えの違いから橋下徹さん

らとの仲違い等があったと聞いています。「維新」という言葉は実は彼の発

案なのですが、橋下さんらに言葉だけを取られてしまったようです。

その後、自民党大阪 13区の支部長に就任し、衆院選にも出馬しましたが、

残念ながら落選してしまいました。それから暫くは彼と会っていませんでし

たが、久しぶりに再会した時、「自民党を離党しまして、一から出直します」

と語っていたことを思い出します。

彼はいろいろな勉強会をやっていましたし、彼のインターネットチャンネ

ル「CGS」で私は彼と対談し、Youtube に動画が上がっています。彼と私

は実は親しい間柄で、（ここ数年はお会いしておりませんので最近の彼の主



張については存じ上げておりませんが）彼は人間としては非常にまともです

し、多くの点で考えも一致していると思います。

私は自民党京都府連会長や政調会長代理を務めていますので、私の口から

参政党を応援してくださいとは言えませんが、今回の参院選に向けて多くの

候補者を出せるよう資金の調達もしてきたとなると、なかなか大したものだ

と思います。参政党の候補者が国政に進出してくるようなことになれば、い

ろいろと一緒にやっていくこともできるでしょう。

これ以上お話すると参政党の回し者と勘違いされてしまいますので、この

辺りで仕舞いにします。

神谷さんとの対談動画

第 13 回前編 共産党から学んだ!? 戦後政治の原点と憲法～京都府議時代【CGS 西田昌司】

https://www.youtube.com/watch?v=G4MnWOKOk60

第 13 回後編 進撃の巨人とサファリパークと日本【CGS 西田昌司】

https://www.youtube.com/watch?v=mwn77a3Gazw
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